



NOTA DE PRENSA N°314-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Dizcetur Chota participa en feria de Tacabamba

La directora de Dizcetur Chota anunció que la institución que preside viene participando en la Feria Artesanal en el marco de su festividad patronal que se realiza en Tacabamba.

La representante de esta institución, Nelly Tafur Díaz, dijo que de acuerdo a las coordinaciones realizadas con las autoridades municipales del distrito de Tacabamba, estas han asignado cuatro stands para la feria artesanal en la “Tierra de las Limas”.

El evento se cumple este 11 y 12 de septiembre en Tacabamba, como parte de las actividades de su festividad patronal en honor al Señor de la Misericordia.

Nelly Tafur Díaz, refirió que con este motivo se viene repartiendo un tríptico dando a conocer los principales atractivos del distrito de Tacabamba.

La directora de Dizcetur, lamentó que la carretera hacia Tacabamba esté en muy malas condiciones, lo mismo ocurre con la vía al centro turístico el Cóndac, por lo que invocó a las autoridades para que trabajen por el mejoramiento de las vías de comunicación.

***Se agradece su difusión.
Cajamarca, 11 de setiembre de 2013***

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA ¡POR UNA GRAN REGIÓN!